

Kein „Weiter so“,
kein „die Anderen sind auch nicht besser“,
kein „das können wir nicht beeinflussen“,
kein Herumlämmertieren, keine Ausreden mehr.
Wer nichts macht, macht alles falsch!

Es ist Zeit für Macher statt Schwätzer.

Spitzenergebnisse erzielt man nur, wenn man sich an den Besten orientiert! Das bedeutet konkrete Lösungen gemäß dem Grundprinzip:

**Vernunft statt Ideologie.
Immer!**

Bei allen Entscheidungen!



**BÜNDNIS
DEUTSCHLAND**
SACHSEN-ANHALT

QR-Code scannen
und Homepage besuchen.

Werde jetzt Mitglied bei
BÜNDNIS DEUTSCHLAND
und verändere
Sachsen-Anhalt!

Für ein Sachsen-Anhalt in
**FREIHEIT
WOHLSTAND
SICHERHEIT**

BÜNDNIS DEUTSCHLAND.
Die Bürgerpartei der Mitte.
Echte Politik. Von uns für uns!

**BÜNDNIS
DEUTSCHLAND**

SACHSEN-ANHALT

**Unser Land kann mehr.
Unser Land braucht mehr.**



**BÜNDNIS
DEUTSCHLAND**

FREIHEIT. WOHLSTAND. SICHERHEIT.

Landesverband Sachsen-Anhalt
Auf den Steinen 9
06485 Quedlinburg
kontakt@buendnis-lsa.de
www.lsa.buendnis-deutschland.de

**Nicht irgendwann,
nicht morgen,
SONDERN JETZT!**

Das 10-Punkte Programm zum Wohle Sachsen-Anhalts!

WIR STEHEN FÜR...

... ein „ECHTES WIRTSCHAFTSWUNDER“

- nach dem Vorbild Polens

Ganz Sachsen-Anhalt wird zur Sonderwirtschaftszone erklärt. Ohne Subventionen, ohne Zuschüsse. Ohne Formulare und ohne Bevormundung für Investoren. Die getätigten Investitionen können direkt zur Reduzierung der Gewinnsteuern angerechnet werden.

Der Vorteil: ein attraktiver Standort für echte unternehmerische Entscheidungen, ohne Bürokratie.

... eine „ECHTE BÜRGERBETEILIGUNG“

- nach dem Vorbild der Schweiz

Reduzierung des Landtages von derzeit 97 auf 41 Sitze, ausschließlich durch direkt gewählte Abgeordnete, keine Parteilisten, keine Fraktionen, max. 2. Legislaturperioden (keine Berufspolitiker). Keine Unterstützerunterschriften von Kandidaten zur Teilnahme bei Wahlen im Land.

Der Vorteil: wirkliche Wahlmöglichkeit der Volksvertreter durch den Souverän.

... einen „ECHTEN SCHLANKEN STAAT“

- nach dem Vorbild Estlands

99 % aller Landes- und Kommunaldienste werden online, blockchainbasiert verfügbar. Für jede neue Vorschrift entfallen zwei alte. Neue Regeln gelten nur befristet und laufen automatisch aus, wenn sie nicht verlängert werden. Die Zahl der Ministerien wird halbiert – nur Inneres, Justiz, Wirtschaft & Infrastruktur, Bildung & Kultur sowie die Staatskanzlei mit Finanzen bleiben bestehen. Ihre Referate übernehmen die Aufgaben der übrigen Häuser mit maximal 50 % der bisherigen Stellen.

Der Vorteil: Die Privatwirtschaft kann sich auf ihr Kerngeschäft konzentrieren.

... eine „ECHTE ENERGIEVERSORGUNG“

- nach dem Vorbild der USA

Grundlastsichere Heimatenergien, d.h. Stopp des Kohleausstiegs. Stopp der direkten und indirekten Subventionen von Wetterenergien (PV-Anlagen und Windkraftanlagen). Stopp

der ideologiegetriebenen CO2 Bepreisung bestehender Energieerzeugung. Stopp der Zerstörung der bestehenden Energieinfrastruktur.

Der Vorteil: eine bezahlbare, verfügbare und unabhängige Energieversorgung.

... eine „ECHTE BILDUNG“

- nach dem Vorbild Belgiens

Frühkindliche Förderung garantiert sichere Deutschkenntnisse beim Schuleintritt. Schulen erhalten wieder mindestens 105 % Lehrkräfte, um die Zahl der Schulabgänger ohne Abschluss von 15 % auf unter 3 % zu senken. Wir stehen zum dreigliedrigen Schulsystem und stärken gezielt MINT-Fächer. Ideologische Inhalte und Frühsexualisierung lehnen wir ab.

Der Vorteil: Bildung sichert den Wohlstand von morgen.

... eine „ECHTE DEMOGRAPHIEEINFLUSSUNG“

- nach dem Vorbild Kanadas

Stopp illegaler Migration, Rückkehr zu Dublin III und § 16a GG. Unterstützung nur als Sach- und Kartenleistungen, begrenzt auf das gesetzliche Minimum für nicht anerkannte Asylbewerber. Staatsbürgerschaft nur für Bewerber, die sich und ihre Familie fünf Jahre ohne staatliche Hilfe versorgen konnten. Gezielte Zuwanderung per Punktesystem für qualifizierte Fachkräfte, schnelle Anerkennung von Abschlüssen auf Arbeitgeberwunsch. Familienförderung durch steuerliche Absetzbarkeit von Betreuungskosten, Grunderwerbssteuererlass und günstige Kredite für Ersterwerb.

Der Vorteil: Die Bevölkerungsstruktur verbessert sich.

... ein „ECHTES SOZIALSYSTEM“

- nach dem Vorbild der USA

Die Grundsicherung wird befristet auf max. 5 Jahre, um eine Daueralimentierung auszuschließen. Keine Leistung ohne Gegenleistung. Es besteht eine Pflicht zur Jobsuche, Arbeit oder Ausbildung. Abschaffung des Mindestlohns und Ersatz durch ein garantiertes Mindesteinkommen. Einfaches Steuersystem, dass Leistung belohnt. D.h. keine Progression, keine Grenzwerte.

Der Vorteil: der Anreiz zur Aufnahme einer Arbeit lohnt sich immer.

... eine „ECHTE SICHERHEIT“

- nach dem Vorbild Ungarns

Transparente Erfassung und Kommunikation von Straftaten sind Grundlage wirksamer Sicherheitspolitik. Mehr Polizeipräsenz, konsequente Rechtsprechung und angepasste Zuständigkeiten bei neuen Bedrohungen. Messerangriffe gelten grundsätzlich als Totschlagsversuch und werden entsprechend bestraft. Wiederholungstäter ohne Bleiberecht werden sofort abgeschoben.

Der Vorteil: Mehr Sicherheit schafft mehr Zufriedenheit.

... eine „ECHTE INFORMATIONSVIELFALT“

- nach dem Vorbild der neuen BBC

Vollständige Abwicklung des heutigen ÖRR. Neustart eines Bildungs- und Nachrichtensenders mit je 1xTV und 1xRadio. 25% der Sendezeit wird regional erbracht. Überwachung der Tätigkeit durch 100% politikunabhängige Bürger. Die Finanzierung erfolgt ausschließlich steuerfinanziert. Die Förderung von Nichtregierungsorganisationen (NGO) durch staatliche Stellen wird verboten.

Der Vorteil: Der Bürger kann sich seine eigene Meinung bilden, ohne staatlich oder interessengelenkte Propaganda.

... eine „ECHTE SUBSIDIARITÄT“

Das Land verkauft alle derzeit gehaltenen Beteiligungen an 48 privaten Unternehmen. Die Einnahmen des Landes werden über einen bedarfsgerechten Schlüssel pauschal auf die Kommunen verteilt. Über die Prioritäten der Ausgaben entscheiden ausschließlich die Kommunen selbst. Aufwendige Antragstellungen auf Fördermitteln mit Eigenanteilen entfallen.

Der Vorteil: Entscheidungen erfolgen eigenverantwortlich durch die Kommunen vor Ort mit ausreichend finanzieller Ausstattung.

Ein „ECHTER NEUSTART“